



BAJO RESERVA..

A Monreal se le enflaca la bancada

●● Al grupo de WhatsApp de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados llegó al filo de la medianoche del miércoles una convocatoria "extraurgente" para una reunión en el auditorio Aurora Jiménez a las 10:00 de la mañana en punto con su coordinador, **Ricardo Monreal**, para tratar "asuntos importantes". Nos cuentan que, a la hora fijada, de los 253 legisladores guindas sólo llegaron 93 y transcurrido el encuentro hubo 169, es decir, faltaron 84 diputados. El mensaje fue que viniera como viniera la reforma electoral tenían que respaldar el proyecto de la presidenta **Claudia Sheinbaum**. Nos hacen ver que pese al esfuerzo de don Ricardo por encabezar un contundente cierre de filas, su poder de convocatoria no impresionó a nadie. Si la intención es sacar la iniciativa aun sin petistas y verdes, el vacío que le hicieron dejó más dudas que entusiasmo. Las cuentas no dan para aprobar una reforma constitucional sin los votos de PT y PVEM y menos con huecos en el grupo guinda. ¿Será que algunos morenistas tampoco ven con entusiasmo la reducción de plurinominales y del dinero que reciben los partidos cada año?



Ricardo
Monreal

Tras combatir al neoliberalismo, Marx va por el SNTE

●● Luego del sainete que al parecer él ve como resistencia heroica al neoliberalismo, el defenestrado director general de Materiales Educativos de la SEP, **Marx Arriaga**, ya anunció a sus cercanos que además de la defensa de los libros de texto que supervisó, trae en la mira el proyecto de crear una nueva organización magisterial que compita nada menos que con el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, que dirige el senador morenista **Alfonso Cepeda Salas** y, de manera inevitable, con la combativa disidencia de la CNTE. Así que quizás al grito de "marxianos del mundo, uníos", don Marx calcula que tiene la fuerza para desbancar a la organización descrita como "el sindicato más grande América Latina".



Marx
Arriaga

Pelean por una vacante senadores de Morena

●● Como si faltaran pleitos en Morena, la vacancia de un puesto en la bancada guinda en el Senado está despertando ambiciones. Para algunos senadores, las tres semanas que ya cumplió **Ignacio Mier** como coordinador del grupo parlamentario son demasiadas y presionan para que ya nombre a quien tome la vicecoordinación que ocupaba el poblano. El recién reintegrado a la Cámara alta **Higinio Martínez** ya levantó la mano muy públicamente, pero nos cuentan que **Guadalupe Chavira** también se apuntó, presumiendo su cercanía con la presidenta Sheinbaum y con el ex presidente López Obrador. Nos comentan que don Ignacio no tiene prisa y que hacer olas no garantiza nada a los aspirantes.



Ignacio
Mier

¿Cambio de nombre en Migración?

●● Nos dicen que, tras la muy cuestionada gestión de **Francisco Garduño** al frente del Instituto Nacional de Migración y la discreta administración del actual comisionado, **Sergio Salomón Céspedes**, cobra fuerza en Palacio Nacional la idea de impulsar el cambio de nombre a Instituto de Movilidad Humana. Nos cuentan que la idea es dejar atrás el enfoque centrado en la contención y transitar hacia uno que privilegie derechos, atención y coordinación regional, por lo que no sería un cambio meramente cosmético, porque se rediseñarían facultades, protocolos y hasta la narrativa institucional.



Sergio
Salomón